

Ministerio de Relaciones Exteriores

Viceministro de Relaciones Exteriores impulsa relaciones del Perú con Corea del Sur durante visita de trabajo en Seúl

16 de abril de 2023

Nota de prensa 042 – 23

En el marco de las conmemoraciones por el 60° aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre el Perú y la República de Corea, el Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Ignacio Higuera Hare, visitará Seúl los días 17 y 18 de abril. Como parte de su agenda encabezará importantes reuniones de trabajo para fortalecer los vínculos bilaterales en áreas clave de mutuo interés.

El lunes 17 de abril, el Viceministro Higuera copresidirá con el Ministro Asistente de Asuntos Económicos del Ministerio de Relaciones Exteriores de Corea, señor Kang Jae-kwon, la VI Reunión de la Comisión Mixta de Cooperación Económica, Científica y Técnica Perú-Corea, en la que se abordarán cuestiones relativas al comercio, la cooperación para el desarrollo y el intercambio de experiencias en ciencia y tecnología.

Posteriormente, participará en un seminario de promoción de inversiones para invitar a las principales compañías coreanas al Perú, de modo que puedan generar inversiones responsables, que contribuyan al cierre de las brechas en infraestructura en el Perú y coadyuven a la reactivación económica.

El martes 18 de abril, el Vicescanciller copresidirá con el Segundo Viceministro de Relaciones Exteriores de Corea, señor Lee Do-hoon, la VII Reunión del Mecanismo de Consultas Políticas de Alto Nivel Perú-Corea, ocasión en la que se hará un repaso por los principales temas de la agenda bilateral, tales como diálogo político-diplomático, temas de cooperación en defensa y mitigación del cambio climático, así como el trabajo conjunto en el ámbito multilateral.

Como corolario de su visita de trabajo, se suscribirá un Acuerdo de Servicios Aéreos, que coadyuvará al posicionamiento del Perú como un hub en el transporte aéreo internacional.

Las relaciones de amistad entre Perú y Corea se basan en un esquema de vinculación signado esencialmente por una agenda positiva y de cooperación, sustentada en valores comunes como la promoción y defensa de la democracia, de los derechos humanos y del multilateralismo y el derecho internacional. Corea es el cuarto principal destino de las exportaciones peruanas, un importante inversionista en proyectos de infraestructura y un socio estratégico en el campo del desarrollo digital.